

Windmühle wieder im Lichterglanz

Ennigerloh. (HJH.) Bereits im vergangenen Jahr ließen die Mühlenfreunde mit einer wunderbaren Idee aufhorchen: Sie ließen in der Advents- und Weihnachtszeit die Flügel der Windmühle mit 4 Kerzen erstrahlen. Zunächst nur ein Tipp für Eingeweihte, entwickelte sich die Mühle dann zu Weihnachten zu einem heimlichen Publikumsmagneten – und Botschafter eines Adventsgrußes für Ennigerloh und deutlich darüber hinaus. Sehr viele Fotos wurden gemacht und gingen in die ganze Welt.

Seit dem 1. Advent strahlen auch in diesem Jahr wieder – beginnend mit Nummer 1 – überdimensionale Kerzen auf den Flügeln des Ennigerloher Wahrzeichens. Zum Weihnachtsmarkt werden es drei Kerzen sein, ehe dann eine Woche später der Kranz wieder vervollständigt wird.

Anlass genug, sich das illuminierte technische Denkmal auch zu Weihnachten und zum Jahreswechsel in der Dämmerung und am Abend einmal anzusehen – es lohnt sich!



Die Windmühle im Lichterglanz